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新年の始まりにあたって 

２０２１年が幕を開け、早１か月が経とうとしています。本校は１４日に第Ⅳ期が始まり、子どもたちはコロナ禍に

負けず元気に過ごしています。例年通りのことはできませんが、できることに精一杯取り組む日常生活に戻ってい

ます。１・２年生の総合的な学習の時間は、兄弟学級で交流を行い、それぞれ成果を得ることができました。３年

生は、一人一人が進路を定め、着実に努力を重ねています。生徒会活動では文化委員会が合唱祭に変わる行

事として企画したダンス大会も実施されました。 

昨年の今頃、現在の状況が全く想像できなかったように、今年もどのような未来が待って

いるのか、予想できません。だからこそ、どんな状況でも仲間と協力しながら未来を切り拓い

ていける力が大切なのだと思います。そんな力を育んでいけるように、教職員一同尽力して

参ります。今年もよろしくお願いいたしまます。 

 

生徒会活動について～現状と今後の展望～ 

後期役員委員承認式から３か月が経過し、第 74 期役員会・議長団を中心に、後期の委員会が鋭意活

動中です。様々な制約があるなか、知恵を絞って活動しています。今回は、生徒会を代表して会長の篠

宮さんに、生徒会活動の今後について抱負を語っていただきました。 

 

今だからこそ 

生徒会長  篠宮 瑠那 

昨年の秋、新しく役員会・議長団が承認され、新しく委員会・専門局会が動き始めました。このような状況でも、

このような状況だからこそ附中生の“自発的”な部分が光る活動になっています。私は以前より一人一人からの

意見、アイディアが増え、とても嬉しく感じます。 

現在の役員会・議長団では恒例の仕事を完璧にこなし、その上で今の附中には何が足りないのか客観視しな

がら「全校ニーズに合った組織」を目指しています。本当の「全校で創る生徒会活動」とは何なのか、常に考えて

取り組むよう心がけています。 

ここまでの主な活動は、委員選出やテレビ放送での全校集会の実施、委員会ノートの改正などでした。委員選

出とは学級内の各委員・専門局員の選出を行う仕事です。学級間で選出方法に差が生じたり公平さに欠けたり

することがないよう、事前に様々な場面を想定した確認を入念に行いました。承認前からの仕事だったので緊張

が大きく不安でしたが無事終えることができました。昨年の全校集会は感染拡大防止の観点から全てをテレビ
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【役員会の１コマ】 

放送で実施していました。生徒一人一人の顔が見えない状態での集録は寂しく、未だに慣れていないところもあ

ります。テレビの前でも全校で集まる際と同じ気持ちで一人一人が臨めるよう、ねらいの伝わりやすい広報の発

行に努めました。委員会ノートの改正では新たに役員会・議長団と各委員会・専門局会の連絡スペースをつくり

ました。これは私たちが考えた新企画の一つです。先輩方の創り上げたものに埋もれない、という意識は高くもて

ていたと思います。 

今年度は感染症対策も十分に行いながらの活動になるので、かなり活動の幅がせまくなってしまいます。しか

し、今だからできることや今だから見つけられる友達のよさがあります。そういったことも生かしながら、臨機応変

に新しい活動にも全校で取り組んでいけたらと思います。 

私たち役員会・議長団は、全校生徒の中から選んでいただいた１０人であることに

責任を感じ、求められている姿、自分たちの理想の姿を目指して日々活動しています。

生徒一人一人がよりよい生徒会活動ができるように、この附属中学校が史上最高に

楽しい学校になるよう全力投球で頑張ります。 

 

■学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。      

過日、実施しました学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。結果を集計したところ、ほぼ全ての

項目で９割以上の肯定的な評価をいただきました。また、子どもたちに実施したアンケートの結果も同様でした。

今後も、こうした肯定的な思いをもっていただけるよう、教育活動の推進に当たりたいと思います。以下、いただい

た主なご意見・ご要望を紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度も、授業について高い評価をいただきました。今年度は「自ら判断・行動し、未来の創り手となる個の

育成」を目的とし、研究を進めてきましたが、今回いただいた評価を糧とし、今後もよりよい授業の実践に努めて

参ります。また、コロナ禍において、試行錯誤をしながら取り組んだ動画配信やオンラインの学活などについては、

多くの高い評価をいただく一方で、更なる充実を望むご意見もいただきました。今後も様々な場合を想定して準

備を進めていきたいと思います。 

「改善を要すると思われるポイント」については、他学年との交流や部活動などを増やしてという教育課程に関

わるご意見もいただきました。来年度から全面実施となる新しい学習指導要領の趣旨を踏まえ、バランスのとれ

た教育課程を編成していく所存です。その他のいただいたご意見につきましても真摯に受け止め、学校改善につ

なげていきたいと考えております。附属札幌中学校がより魅力ある学校になるよう尽力して参りますので、今後と

もご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。 

【評価できるポイント】 

・授業内容が工夫されている。 

・多様な経験ができる環境が整っている。 

・自ら考え調べて学習することで学びが深まっている。 

・おたよりや動画配信など様々な方法で教育活動

や方針を説明して、子どもの様子を伝えている。 

・教科書を毎日背負わずに通学できるようになっ

てとてもよかった。 

・教育実習がよい出会いになっている。 

【改善を要すると思われるポイント】 

・藤華祭や委員会がいい経験になっているので、

他学年と交流できる機会を増やしてほしい。 

・提出物が重なることがあり、負担に感じる。 

・体育的行事や部活動を増やしてほしい。 

・オンライン授業や動画配信の充実。 

・ＰＴＡ活動が一部の人の負担になっているのでは

ないか。 

・教育実習が負担になっている場合がある。 



 

日（曜日） 行事等の予定 下校バス時刻（予定） 

１（月） １・２年後期期末テスト範囲発表   議長会・書記会 1６:20 

２（火）  1６:20 

３（水） 【研究日】   議案書審議学活 1６:20 

４（木）  1６:20 

５（金） 【職員会議】 1６:20 

６（土） 部活動可  

７（日） 部活動可  

８（月）  1６:20 

９（火） 委員会・専門局会 1６:20 

10（水） 【研究日】 1６:20 

１１（木） 建国記念の日  部活動不可  

１２（金） テスト前諸活動停止   入学説明会（新入生保護者） 1６:20 

１３（土） 部活動不可  

１４（日） 部活動不可  

15（月） 私立高 A日程下見   １・２年期末テスト（国・数・社・理・英） 
（１・２年）15:20 

（３年）13:50 

16（火） 
【職員会議】   私立 A日程① 

１・２年期末テスト（音・美・体・技家） 

（１・２年）15:20 

（３年）麻）13:５２ 【路】栄）１３：４６【路】 

17（水） 【研究日】   私立 A日程② 1６:20 

18（木） 私立高 B日程下見 
（１・２年）1６:20 

（３年）１４：００ 

19（金） 
私立高 B日程① （１・２年）1６:20 

（３年）麻）13:５２ 【路】栄）１３：４６【路】 

20（土） 部活動不可   私立高 B日程②   父親委員会（校舎整備）  

21（日） 部活動可  

22（月）  1６:20 

23（火） 天皇誕生日   部活動不可  

24（水） 【研究日】    1６:20 

25（木） 委員会・専門局会 1６:20 

26（金）  1６:20 

27（土） 部活動可  

2８（日） 部活動可  

令和３年２月の行事予定 

 


